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　6月の定例会では、10人の議員より一般質問が行われ、町政
全般について、2日間にわたり活発な議論が展開されました。
　質問と答弁を要約した内容は10ページから18ページです。
　紙面の都合上、テーマをしぼっていますので掲載されていない
項目がありますが、ご了承願います。

⃝宮 田 眞理子�議員「ふるさと納税の薄謝について」����� 10ページ

⃝関 　 忠 夫�議員「湯沢駅に自転車置き場を」������� 11ページ

⃝髙 橋 五輪夫�議員「将来予測の人口減少について」����� 12ページ

⃝半 澤 利 貞�議員「町長の観光ビジョンを問う」������ 13ページ

⃝角 谷 　 勉�議員「湯沢高原の現状と今後の見解を問う」�� 14ページ

⃝岸 野 雅 人�議員「旧湯沢小学校の校舎利用を模索すべき」�15ページ

⃝髙 橋 綾 夫�議員「ノリタ光学跡地の活用方法は」����� 16ページ

⃝佐 藤 守 正�議員「要支援者の介護保険外しの対応は」��� 17ページ

⃝南 雲 　 正�議員「地方人口の減少に対する対応を急げ」�� 18ページ
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